

Police Goes To School Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - SURADE.UPDATES.CO.ID

Oct 5, 2023 - 15:54



Police Goes To School Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Kegiatan "Police Goes To School" di SMK PARADISE, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Rabu, tanggal 4 Oktober 2023, pukul 09.00 WIB, menjadi sorotan utama sebagai upaya pencegahan kasus perundungan atau bullying di lingkungan sekolah. Kegiatan ini dipimpin oleh

Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, AIPDA RIJAL PURNIAWAN, yang bertujuan untuk memberikan pembinaan dan himbauan kepada siswa-siswi SMK PARADISE.

Dalam penyuluhan yang berlangsung di SMK PARADISE Kp.Pasir Jampang, AIPDA RIJAL PURNIAWAN dengan tegas menyampaikan pesan-pesan penting kepada para siswa. Pertama, siswa diingatkan untuk fokus pada kegiatan belajar dengan baik dan dilarang keras melakukan bullying. Kedua, siswa diminta untuk menjauhi pergaulan bebas, praktik free sex, serta penggunaan dan peredaran narkoba dan obat-obat terlarang.

Selain itu, peserta diajak untuk berperan aktif dalam mengatasi kasus perundungan dengan segera melaporkannya baik kepada pihak sekolah maupun kepolisian. Hal ini dilakukan dengan tujuan menghentikan tindakan bullying dan menghindari perburukan situasi. Siswa juga diingatkan untuk tidak menggunakan kendaraan bermotor, terutama yang dilengkapi knalpot brong, serta diimbau untuk tidak terlibat dalam geng motor.

Kegiatan ini juga menjadi wadah untuk menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan inisial "Aa Dede" yang mengedepankan nilai-nilai agamis, aman, disiplin, dialogis, efektif, dan efisien dalam menjalankan tugasnya.

Selama pelaksanaan kegiatan, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan antusiasme siswa-siswi dalam menerima pesan-pesan penting dari Bhabinkamtibmas Desa Cidahu. Kegiatan ini merupakan salah satu langkah konkret dalam menciptakan lingkungan sekolah yang bebas dari kasus perundungan dan membantu siswa-siswi untuk tumbuh menjadi generasi yang bertanggung jawab dan sadar hukum.

Demikianlah rangkuman kegiatan "Police Goes To School" di SMK PARADISE, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, yang menjadi bagian dari upaya pencegahan bullying di kalangan siswa-siswi sekolah tersebut.